
                     

 

 

Cari colleghi,  

ultimamente la nostra O.S. ha cercato di identificare proposte che possano essere gradite alle RSU e 

alle altre OO.SS. e in relazione a ciò, nell’ultima riunione delle RSU abbiamo condiviso all’unanimità un 

percorso che ci vedeva lanciati alla richiesta di ulteriori fondi rispetto a quelli programmati 

dall’amministrazione di cui la controparte ci aveva informato nella riunione precedente; tale richiesta al fine 

di ottenere più buoni pasto, più convenzioni e più benefit.  

Nell’incontro del 20 febbraio abbiamo dovuto confrontarci con una amministrazione che non era 

disposta ad aggiungere neanche un centesimo rispetto ai 200.000 più 100.000 Euro di cui eravamo stati 

informati: di questi 100.000 Euro buona parte risultano già impegnati per la convenzione Sita Ataf .  

Trattativa 20/02/2013  - durante l'incontro sono stati affrontati i temi della  carenza di organico (circa 60 

unità mancanti) e del piano di formazione che dovrebbe garantire una maggiore partecipazione del 

personale (circa 500 Dipendenti non hanno partecipato a nessun corso di formazione nel 2012); inoltre è 

iniziato  anche il confronto su benefit, buoni pasto e convenzioni. L’abbonamento in convenzione 

ATAF/SITA  salirà a 90 Euro annui, però rimarrà a 60 Euro per coloro che presenteranno un ISEE fino a 

18.000 Euro. Per quanto riguarda la PEO, l'Amministrazione ha riferito che entro aprile saranno 

comunicati i risultati. Riguardo ai benefit, alle convenzioni e ai buoni pasto non si è arrivati ad una 

conclusione, perché le risorse messe a disposizione dall'Amministrazione (200.000 Euro) non sono 

sufficienti a coprire le richieste che abbiamo fatto. In relazione a ciò, insieme alle RSU abbiamo deciso di 

presentare un documento all'amministrazione che descriva in modo dettagliato quanto occorre finanziare, 

dove prendere le risorse, come utilizzarle, ecc. 

Il 4 marzo avremo l’incontro su questi argomenti e sul fondo del salario accessorio. Visto come si è 

evoluta la situazione (RSU – UIL RUA – FLC CGIL) procederemo insistendo con la richiesta dell’aumento 

del numero dei buoni pasto, mantenendo a 7 Euro quelli che prendiamo nei normali giorni di rientro e 5 Euro 

per quelli ulteriori. Dopo questo risultato ci muoveremo per l’istituzione di un fondo di solidarietà 

consistente in parziali rimborsi, in percentuali da concordare, per spese dentistiche, specialistiche, 

pediatriche, ecc.  

Nel merito la nostra O.S. sta effettuando un monitoraggio fra il personale riguardo alla soluzione più 

gradita fra l’incremento dei buoni pasto e l’istituzione del suddetto fondo benefit, consistente nei parziali 

rimborsi di determinate spese dimostrabili attraverso fattura. Auspichiamo di ricevere il vostro parere 

attraverso una e-mail uil@unifi.it .      

UIL RUA di Ateneo 
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